

地域安全ニュース

新年のご挨拶



会長 藤木 幸太



発行
公益社団法人横浜港防犯協力会
横浜市中区海岸通1-1
電話 (201) 2982番
印刷所 (有)ハマ印刷
TEL(260)0266

新年のご挨拶



横浜水上警察署長 田口 靖

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様、横浜水上警察署並びに関係諸団体の皆様方におかれましては、健やかに新年を迎えるにあたる事と心よりお慶び申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様、横浜港防犯協力会は昭和二十二年に設立され、同年十二月に社団法人資格を有した団体です。以来六十六年間に亘り、横浜港において、防犯活動を積極的に展開して参りました。防犯協力会連合会等の県単位の防犯団体を除き、地区防犯協会としては、当防犯協力会は全国で唯一の社団法人資格を有した団体です。

従来の公益法人制度が時代の変化にそぐわなくなり、平成二十年十二月から公益法人改革が実施され、当協力会も「公益社団法人」又は「一般社団法人」へ組織変更を求められておりました。この度、会員の皆様のご尽力により築き上げられた組織と永年の防犯活動の実績を高く評価頂き、「公益社団法人」への移行認定を受ける事が出来ました。これも偏に、会員企業並びに個人会員の皆様のご支援の賜物で御座います。

「社団法人」から「公益社団法人」へ心より御礼申し上げます。

新年のご挨拶

公益社団法人横浜港防犯協力会

会員 藤木 幸太

への移行は、昨年九月の移行認定、十二月の移行登記と順調に移行作業が進んでおります。移行諸手続は勿論、移行後の防犯協力会の運営に遺漏無き様努力いたしますので、会員各位におかれましては、更に一層のご支援を賜ります様お願い申し上げます。

さて、昨年はパシフィコにおいて、第五回アフリカ開発会議を無事に開催し、横浜の治安の良さを更に世界にアピールする事ができました。

しかし、昨年の県下刑法犯認知件数は残念ながら前年比で若干の増加と成りました。平成十四年をピークに、一昨年まで十年以上毎年連続して減少し、ピーク時との比較で認知件数を半分以下に押さえる情況まで犯罪抑止を実現いたしましたが、そろそろ限界点に近づいた様です。

昨年は国際観光客が年間一千万人を初めて超え、国内では「みなとみらい線・東急東横線」の埼玉県方面との直通運行の開始により、観光資源の豊かな横浜への観光客が増加しております。ミナト横浜も新たな時代を迎え、赤レンガ倉庫・新港地区での観光・買物客の増加が顕著となり、置引き・万引き等の犯罪が増加傾向に有ります。

当防犯協力会も從来から横浜水上警察署・中区役所・防犯ボランティア諸団体と緊密に連携して、犯罪抑止に取組んできましたが、新たな状況の変化に対応して、更に「犯罪に強いミニタト・街づくり」を推進して参ります。

何卒、関係各位のご支援、ご協力を本年も賜りますようお願い申します。

年頭にあたり、皆様の御健勝を心より御礼申し上げます。

新年のご挨拶

横浜税關監視部長 鎌田 庄平



新年のご挨拶

横浜税關監視部長 鎌田 庄平

新年明けまして、おめでとうござります。

<p

